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No décimo primeiro dia do mês de janeiro de dois mil e vinte dois, às onze horas, de forma 1 

não presencial, através de videoconferência, pelo aplicativo Google Meet, realizou-se a 2 

Reunião Ordinária Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo 3 

Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando 4 

presentes os Membros do Colegiado: Prof. Luiz Antônio dos Santos Diego, MCG; Prof. Sandra 5 

Durães e Prof.ª Priscila Pollo Flores (suplente), Prof.ª Debora Vieira Soares, MMC; Prof. Carlos 6 

Augusto Faria e Prof. Alan Araújo Vieira (suplente), Prof. Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof.ª 7 

Raiane Cardoso Chamon, MPT; Prof. Alair Augusto Sarmet Moreira Damas dos Santos, MRD; 8 

Prof. Guilherme Gonçais Lopes Almeida e Prof.ª Issa Leal Damous, MSM; a discente Isadora 9 

Morais, DABT e a técnica-administrativa, Angélica Baggio Lago, CMM. Convidada: Prof.ª 10 

Claudete Araújo Cardoso (Coordenadora da Graduação) e Prof.ª Selma Maria de Azevedo Sias 11 

(Coordenadora do Mestrado Profissional em Saúde Materno-Infantil – MESP-MI). A 12 

presidência abriu a reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião 13 

Ordinária do dia 07 de dezembro de 2021. A presidência colocou em votação, sendo 14 

APROVADO por unanimidade. 2) Solicitação de Aprovação de pedido de abertura do 15 

Edital 2022 do Curso Pós-Graduação lato sensu em Neurologia. Professor Adauto disse 16 

que leu o edital e está tudo correto. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO 17 

por unanimidade. 3) Criação ou Revisão dos Regimentos dos Colegiados, das 18 

Coordenações, dos Departamentos e das Pós-Graduações (guia em anexo). Professor 19 

Carlos disse que é necessário atualizar o regimento do seu departamento, que prevê que 20 

não haja reuniões no departamento em janeiro e fevereiro, e em virtude disso, apesar da 21 

necessidade, não foi possível realizar a reunião. Professor Adauto disse que precisamos 22 

iniciar esse trabalho, e que irá enviar um arquivo por e-mail, para que todos possam se 23 

guiar, pois tem que ser naquele formato que a Universidade exige. E que é necessário que 24 

todos os departamentos e pós-graduações lato e strictu sensu tenham o regimento 25 

atualizado. Professora Raiane disse que o regimento da patologia é de 1978. O regimento 26 

tem que ser aprovado no setor de origem, colegiado do departamento, colegiado de 27 

unidade, câmaras superiores, CEPEx, CUV, sendo finalmente publicado. Será 28 
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encaminhado um ofício aos departamentos, com o prazo de 90 dias para conclusão dos 29 

trabalhos e envio do regimento para o colegiado de unidade, já tendo sido aprovado no 30 

departamento. Professora Issa informou que MSM já montou uma comissão para atualizar 31 

o regimento do departamento. 4) Preenchimento RAD. Professor Adauto disse que enviou 32 

um arquivo contendo o número de horas para cada atividade. O Diretor disse que irá enviar 33 

um ofício para reitoria, sugerindo modificações a esse arquivo da Universidade, pois alguns 34 

itens poderiam ser melhorados. Por exemplo, não tem carga horária para participação de 35 

eventos online, nem carga horária para residência. 5) Sobre Acreditação da Faculdade 36 

de Medicina (anexo). Documento à Coordenação. Professor Adauto disse que existem 37 

vários dados que serão cobrados e estão sendo exigidos pela SAEME. Faremos um 38 

documento solicitando que a coordenação informe alguns dados, inclusive sobre a 39 

composição proporcional no Núcleo Docente Estruturante (NDE). 6) Solicitação de 40 

distribuição aos Professores e Técnico-Administrativos do Código de Ética dos 41 

Funcionários Públicos. Professor Adauto disse é para ser distribuído o código de ética 42 

aos servidores, pois é necessário que as pessoas sejam educadas e respeitosas, mesmo 43 

que discordem uns dos outros. 7) Retratação de professora. O diretor comentou que numa 44 

reunião do NDE foi agredido verbalmente por uma professora, e que ele fez um ofício ao 45 

diretor informando que a professora seria chamada por isso, mas que se ela se retratasse 46 

formalmente, não daria prosseguimento. Em virtude disso, a professora em questão se 47 

retratou, sendo encerrada essa questão. Ressaltou que devemos seguir a lei, e o que está 48 

escrito precisa ser cumprido, pois apenas estamos seguindo as normas. 8) Comissão para 49 

o Plano de Desenvolvimento da Unidade (PDU) 2022/2023. O diretor informou que 50 

precisa, no mínimo, de três docentes para compor a referida comissão. Professora Raiane, 51 

Prof. Alair, Prof. Luis Diego, Prof. Alan, Prof.ª Selma e Prof. Arnaldo, se voluntariam para 52 

compor a comissão, mas ficou decidido que cada chefe de departamento leve essa 53 

solicitação aos seus professores, e retornem, com a indicação do nome do professor que 54 

irá representar o departamento nessa comissão, para direção.  Professor Adauto lembrou 55 

que a participação em comissão conta ponto para a progressão funcional, e que também 56 

deverá ser indicado um servidor técnico-administrativo, que indico a servidora Angélica e 57 
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um discente.  9) Formalização de apresentação de novos docentes à direção da 58 

Faculdade de Medicina. O diretor disse que muitas vezes o professor toma posse e ignora 59 

a existência da faculdade de medicina, e vice-versa. Professor Adauto sugeriu que seja 60 

estabelecido que todos os professores que tomarem posse, devem ser apresentados 61 

à direção da faculdade de medicina. A presidência colocou em votação, sendo 62 

APROVADO por unanimidade. 10) Sobre 38ª Semana Científica da Faculdade de 63 

Medicina em junho de 2022. Professor Adauto disse que temos a obrigação de realizar a 64 

38ª Semana Científica da Faculdade de Medicina, que está programada para ocorrer nos 65 

dias 25 e 26 de junho de 2022. Ressaltou a importância de já ter a programação fechada 66 

em abril. Para tanto, é necessário que seja indicado um ou dois professores de cada 67 

departamento para compor a comissão, devendo os nomes sejam trazidos na próxima 68 

reunião. Professor Adauto disse que o evento poderá ter o formato híbrido, dependendo da 69 

situação da pandemia. Professora Sandra lembrou que a professora Márcia Sales já foi 70 

indicada para ser a representante do MMC nessa comissão. 11) 71 

https://www.uff.br/node/20587 (UFF reitera Resolução do CUV sobre comprovação da 72 

vacinação). Professor Adauto lembrou que conforme a resolução do CUV, nenhum servidor 73 

pode trabalhar presencialmente sem estar com a vacinação completa, devendo ficar em 74 

trabalho remoto. Professora Raiane perguntou se o servidor deve ficar em trabalho remoto 75 

ou atribuir falta? Professor Adauto disse que deverá ficar em trabalho remoto e não pode 76 

atribuir falta. 12) Assuntos Gerais. A presidência passou a palavra à Professora Selma 77 

Sias, que informou que o MESP-MI recebeu um ofício do Prefeito da cidade de Arapiraca, 78 

do Estado de Alagoas, solicitando a inscrição de vinte candidatos ao mestrado, e para isso 79 

precisamos firmar um convênio entre a UFF e a Prefeitura de Arapiraca. Professora Selma 80 

informou que já foi aprovada essa solicitação no colegiado do curso e é necessária a 81 

aprovação deste colegiado. A presidência solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta: 82 

13) Aprovação do convênio entre a UFF e a Prefeitura Municipal de Arapiraca/AL, para 83 

oferta de 20 (vinte) vagas no Mestrado Profissional em Saúde Materno-Infantil. A 84 

presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. Às treze horas, 85 

nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu 86 
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Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada 87 

por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da 88 

Faculdade de Medicina. 89 
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Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 93 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 94 
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